
 

 

 

 

 

 

 

 

第６回ざくろの会 ～今後の小学校部活動の在り方について～ 

先週、部活動の在り方をテーマに「ざくろの会」を開

催しました。今回は、学校運営協議会から事前に保護者

の皆様に開催案内を配付し、参加を募りました。ざくろ

の会は、開催案内にもあったと思いますが、学校・家庭・

地域の協働体制をさらに充実させるために、学校に関す

る様々な課題について、参加者が意見交流する会です。

多くの保護者に参加いただいて、今、岡崎市だけでなく

全国的に話題となっている部活動、話題となっているの

は中学校の部活動ですが、小学校の部活動の在り方につ

いてもざっくばらんに論議できたらと思ってのことです。今回は、4人の方が参加してくださ

いました。今後は、ざくろの会の認知度を上げたり、参加しやすい開始時刻にしたりするなど

して、多くの方が参加しやすい工夫をしていきたいと思います。 

会では、中学校部活動の地域移行について、市教委の資料（８月末に保護者宛に配布済）を

使って説明した後、今後の小学校部活動の在り方について意見交流しました。意見を交流する

中で、もちろん部活動についての意見もありましたが、宿題、遊び場、習い事等、子供たちの

放課後の過ごし方についての意見もたくさんありました。保護者の方が参加してくださり、学

校運営協議会のメンバーだけでは得られない視点を得ることができました。とても有意義な会

でした。これこそが、「熟議」をベースにしたコミュニティ・スクールの姿だと感じました。

また、同じテーマで開催したいと思っています。ありがとうございました。 

 

第 2回学校運営協議会 ～今年度の本校の学校運営を評価する～ 

令和 6年２月 21日（木）、第２回学校運営協議会を開催しました。 

学校教育診断アンケート結果をもとに、今年度の本校の学校運営につ 

いて評価することが大きな目的です。この会で出た意見を、来年度のより良い学校運営につな

げます。学校教育診断アンケート結果につては、近日中に各家庭に配付します。 

 

菜の花が咲いた！ ～学校・家庭・地域のつながりの象徴～ 

地域の方と 4年生が一緒に種まきをした畑で、菜の花が一輪、 

咲きました。こんなに花が愛おしいと思ったことはありません。 

希望の一輪です。学校・家庭・地域のつながりの象徴であり、 

子供たちの未来そのものです。咲き誇れ！ 
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子供を中心にして、それぞれの立場で話し合う 

子供を育てる当事者として 

田原の菜の花より美しく見えてしまう 


